

KORYO10

OCTOBER.2022

特別号

—— 特集 竹取公園 ——

わたしが見つけた 竹取公園の魅力

【写真説明】

広陵町役場へ就職活動インターンシップに来てくださった畿央大学生。竹取公園に取材に行き、特集を組むのにチャレンジ！インターンシップの締めくくりは、役場前のかぐやちゃん像と一緒に撮りました。

わたしが見つけた竹取公園の魅力



ちびっこゲレンデからの景色

子どもたちに大人気の「ちびっこゲレンデ」。大きい方の坂は、50mもあり、頂上に登ってみると、とても眺めが良いです。町や広場を一望でき、二上山も見えます。

ちびっこゲレンデは、ヘルメットやソリの貸出を行っていますので、何も持たずに遊びに来ることもできます。40mの小さい方の坂もあるので安全に楽しむことができます。

取材に訪れた際には、ソリスベリを楽しむたくさんの子どもたちでにぎわっていました。

動物がたくさんいる遊具

「どんな動物がいるのかな？」
まず、始めに見つけたのは、黄色くて首が長いキリン。

次は、長い手を使って木にぶら下がって遊んでいるサルが1、2、…3匹。

隣の木には、フクロウや木を



登って行くリスがいて、右にまわってみると、キリンの下にはカバが。

「あ！こんな所に羊もいる！」

後ろに回ってみるとサルがもう1匹、下に小さな白いウサギもいました。

最後にもう1匹サルが来て遊んでいました。

たくさん動物があそんでいて、見つけるのに夢中になります。

ここらでちょっとひと休み

竹取公園には子供向けの遊具だけでなく、大人も散歩をして楽しむことができます。

「学びの森」を歩いていると休憩スポットの椅子を発見しました。

木陰になっていて、風が気持ち良いです。ひと息づくのにオスメのスポットです。

この近くで、体操をしているおじいちゃんがありました。ちょっと体操をするのにも良い場所ですね。

ハト？アヒル？それとも…

動物がたくさんいる遊具の近くにある水飲み場。これは一体、何なのか？ハト？アヒル？それともヒヨコ？あのお菓子に似ているような…。

ぜひ、実際に訪れてこの水飲み場が何の動物なのか、確かめてみてください！



取材を終えて…

インターン実習に来る前、以前インターン実習に参加した先輩の日記を拝見し、広報紙に携わったことを知り、ぜひ挑戦してみたいと思っていました。

竹取公園は思っていた以上に広く、全体を回するのに1時間くらいかかりました。

初めて使った一眼レフカメラ。慣れない作業に苦戦しながらも、公園で散歩をする地域の方や、遊んでいる子どもたちの笑顔に癒されました。竹取公園には、子どもの頃に何度か訪れたことがあり、ローラーすべり台は、とても懐かしい気持ちになりました。分からないことがたくさんあり、教えてもらいながらでしたが、とても貴重な体験になりました。

ローラーすべり台



公園内を取材していると、ローラーすべり台で遊ぶ親子がいました。半分くらいまで滑ると、少し傾斜が緩やかになり、勢いが落ち

